Guixols, 2 - Gerona, 1

Aprovechó nuestro club decano la fecha libre del 23 del ppdo. diciembre, para concertar un partido con el Gerona C. de F., encuentro que sirvió para hacer algunas pruebas, y que además de hacernos pasar una tarde agradable, tuvo la virtud de reafirmarnos en la confianza que hemos puesto en nuestros muchachos. -

Frente a un Gerona «casi» completo, el Guixol batalló bien, y arrancó una mínima pero merecida victoria, que si mucho se nos apura, diremos que aún pudo ser mayor, de no haber empleado los visitantes, una dureza nada recomendable, y menos tratándose de un partido amistoso.—

Los primeros díez minutos fueron francamente del Gerona, que sorprendió por su rapidez-de ello nos dió una buena lección todo el encuentro-y fácil desmarque, desbordando en el saque inicial a nuestra defensa, produciendose un corner que remató a las mallas Romeu, exactamente a los 45 segundos de haberse puesto el esférico en juego. El gol del empate fué conseguido por Segura de penalty a los 20 minutos del primer tiempo, obteniendo el de la victoria el mismo jugador a los 24 después del descanso, al aprovechar una combinación Mario-Sánchez. -

A las órdenes del señor Vilalta, los equipos se alinearon

Gerona C. de F.: Imbert (Mis), Tremoleda (Fabregas)-Corbet-Serra, Sierra-Romeu, Font-Sánchez - García - Armengol II (Bosch)-Armer gol I.

C. de F. Guixols: González (Isern) Colomer (López) - Arqué (Colomer)-Terrades, Muñoz-Vilagran, Sánchez (Saurina) - Segura - Pallarés - Aylagas (Sanchez)-Mario.

Lo más sólido de los visitantes fué el cuarteto defensivo y el extremo izquierda Armen-

Del Guixols hemos de decir que fué eleccionador hacer jugar a Isern, Colomer, López, Saurina y Sánchez; pues vimos que todos ellos están en juego, y que en cualquier momento pueden salir a la palestra con éxito. Isern defendió con valentía y acierto su marco, y nos demostró ser un digno suplente del titular. Colomer se portó bién de lateral v de central. aun cuando nuestro dispositivo defensivo no ha de sufrir por ahora modificación. López cumplió, y le vimos más seguro que otras veces. Saurina después de no haber actuado en toda la temporada, le encontramos un poco pesado, pero su ciencia le hace acreedor de una confianza, que hasta ahora se ha puesto en demasia en otros. Lo ideal seria que nuestro conjunto estuviera dotado de un gran extremo, pues su clasificación bien lo merece, pero de no poder ser. Saurina es nuestro hombre en estos momentos. Sánchez fué mucho mejor de interior que de extremo, con todo, de poder contar en él, será una pieza de mucha utilidad.—

Volvió Segura a maravillarnos como interior, y Pallarés fué el imán que atrajo toda la atención enemiga. Muñoz en la media soberbio, haciendo subir el papel Vilagran muchos enteros. Terrades formidable, y acertados el resto. -

Guixols 3 La Cava 2

Pese al 3 a 2 tan funesto para los cardíacos —otros cuatro visitantes han conseguido idéntico resultado: Júpiter, Mollet, Recreativo y Moncada— nuestro Guixols se hizo acreedor de un mejor resultado, pues La Cava no nos demostró nada, a no ser una gron voluntad y ganas de balón de clase ini hablar!

Despues de una primera parte de iuego nivelado, con mucho peloteo en medio del campo que terminó con un discretisimo tanto a favor, conseguido por Sequra a los 28 m., el Guixols se superó y dominó con insistencia, subiendo al marcador dos trabajados tantos obra de Pallarés a los 9 m. y de Aylagas a los 11. y se habria alterado más veces, a no ser que nuestra delantera unas veces se encontró con que el señor Gispert permitió en el area de penalty lo increíble, y de que en otras, se fallaron goles cantados. De todo hubo, pero se puso de manifiesto, que la linea más deslabazada hasta hora, va cobrando consistencia.

Amposta, 5

Palamós 0,

El Guixols mereció una vicioria más clara, en méritos a su segunda parte

Segura, inteligente conductor. Pallarés, «el sac dels cops». Mario, recuperándose visiblemente de su lesión de Figueras. Aylaaas, efectivo en su zona. Saurina, francamente bien y con mucha voluntad.

A los 13 m. una falta cometida por Jacomet, da lugar a que Viñeta de frekik marque el primer tanto forastero. A los 38, Lasala bate nuevamente a González, no sufriendo más alteraciones el marcador.

Nuestros muchachos hicieron su mejor fútbol, cuando rasearon el balón, juego que los de La Cava procuraron evitar continuamente.

Una de las cosas que acusan nuestros equipiers, es la falta de rapidez, lo constatamos el día del Gerona, lo vimos el pasado domingo, y lo hemos comentado en otras ocasiones. Dos cosas necesarias: Rasear el balón y más agilidad.

A los 25 m. de la segunda parte, se lesionó Vilagrán pasando a extremo derecha, Aylagas a la

media, y Saurina de interior, creando aquel innumerables peligros, que llevaron siempre prendido, el marchamo de gol.

Lo más endeble fué sin ninguna duda la defensa, con la excepción de Jacomet que tuvo una tarde sin fallos.

De la Cava nos gustó el interior izquierda Pujol.

A las órdenes del señor Gispert, cuya actuación fué muy mediocre, los equipos presentaron la siguiente alineación:

Guixols: González; Jacomet, Arqué, Terrades; Muñoz, Vilagrán; Saurina, Segura, Fallarés, Aylagas, Mario.

La Cava: Hierro; Martinez, Baiges, Blanch; Fontanet, Viñeta; Pedra, Dola, Lasala, Pujol, Roig.

La victoria del Mollet en el campo del Vilafranca, pone una pincelada más de interés al encuentro del próximo domingo en Pueblo Nuevo, entre el Guixols y el Júpiter, si es que nuestros representantes no quieren verse alcanzados en el liderato. GOL

dor Boi, nos place publicar sobre el efecto la resolución fallada por el Comité de Competición publicada en el boletín del 21 de Diciembre próximo pasado.

«Calella — Palamós. Desestimar la protesta del Club de Fútbol Guixols, por haberla acompañado de depósito pecunario insuficiente y en particular porque referida a la alineación del jugador Alfredo Boj Aguilar por el Palamós, en el encuentro Calella – Palamós, del 18 de Noviembre último, dicha alineación ha de reputarse como reglamentaria, por haber cumplido el expresado jugador la sanción de suspensión por término de tres meses que le fué impuesta con motivo del partido Villanueva-Pueblo Seco, atendido el transcurso de los meses computados como es norma administrativa. por períodos de 30 días, que finieron el pasado día 17 de Noviembre último, en la recta aplicación del artículo 119 del Reglamento de Partidos y Competiciones, dado que la temporada oficial de juego terminó el 30 de Junio último, y la presente temporada 1951-52, dió comienzo el 1.º de Septiembre pasado.»

Taníco menor al que esperaban lograr los amposímos

Completamente verídico, Era opinión unánime entre los ampostinos la creencia de que por lo menos al Palamós se le marcarían 12 goles. Al fin y al cabo, quien sólo haya seguido la trayectoria del Palamós a través de sus resultados, ha de tener forzosamente un criterio muy cerrado sobre la valia de nuestro conjunto.

Y viendo en el Palamós al equipo víctima ¿quién no confía y suspira por la docenita? Ysi además de creer que el Palamós había de hacer mal papel sobre el terreno de juego, se sabe que uno tiene una delantera completísima, rápida, conjuntada, una delantera que en los 3 últimos partidos ha marcado sólo la friolera de 17 goles, no digamos con que fruición nos esperaban. Cierto qu. no llevaron un «bagul» al terreno de juego, pero si que en el ánimo de todos estaba el de «acompañarnos en el sentimiento».

Tal era el ambiente antes de empezar el partido.

Empezó el partido con buena entrada y fuerte viento. El árbitro convoca a los dos capi tanes, tira la moneda al aire, y mientras ésta va cayendo, el destino retuerce otra vez el pescuezo a nuestro Palamós.

¡Y siempre el futuro del Palamós dependiendo de 10 cén-

Repito aquí uno de los dichos más agudos y más certeros que oirse pueda. Esta frase admirativa la pronunció un buen palamosense; y ¿quién puede negar que le asiste toda la razón? La culpa de que perdiéramos contra el Guixols la tuvo los 10 céntimos. Si, la moneda que lanzó al aire el árbitro; ya que si en lugar de salir cara sale cruz, no habría sido el Guixols quien hubiera puesto la pelota en juego, y en consecuencia, no habría podido marcar el gol relámpago que fué la clave del partido. Y otro tanto sucede en Am-

posta. Los 10 céntimos hace que escoja terreno el Amposta,

quien lo hace a favor de viento, o mejor, a favor del fuerte viento reinante. Y así se empieza el juego. Los jugadores del Palamós no están ni amilanados ni temerosos; aun cuando el Amposta a los 13, a los 24 y a los 40 minutos nos marcara 3 goles, obra de Bellés, Ferrús y Estellés, respectivamente. Y aun cuando el dominio a veces fuera aplastante y arrollador.

Claro, si el Amposta a favor de viento logra 3 tantos, bien podíamos suponer a que nosotros marcaríamos otros tres cuando en la segunda parte tuviéramos el viento a favor. Tal era el pensar intimo de nuestros jugadores. Imaginémonos a Peña chutando desde medio campo y a favor de viento. Asi es que, encajamos los 3 goles con estoicismo, y esperamos a que en la segunda parte y con el viento empujándonos, daríamos la campanada. Pero si, si. Sale el Palamós, y como por arte de magia el aire se llama a quietud y lo que era viento huracanado vuélvese brisa marina. ¡Dichosos 10 céntimos! Bien podía hacer que fuéramos nosotros quien jugáramos a favor de viento. Mas no, no fuimos afortunados. Y ahora si, se desmorona el Palamós. «Hasta contra los elementos hemos de luchar», dijo Padilla, con toda

Afortunadamente sólo nos marcaron 2 goles más, con lo que defraudaron a sus hinchas. El Amposta, jugó un mal partido. Nosotros hicimos lo que pudimos. Y Galcerán, Llatcher, Padilla, Peña, Prades, Tost, Padrosa, Fontás Cañellas, Bravo, Carrasquer, que asi se alinenron, cumplieron más de lo

Ya que el Amposta es buen equipo; muy buen equipo. Ya en el primer partido de la competición, vaticinamos que quedaria entre los 5 primeros; hov decimos más; que si desgracias o expulsiones no le merman el conjunto, de seguro será campeón o subcampeón.

Como preliminar se disputó cionados Grupo 3.º, que termiel partido U. D. Guixolense nó con la victoria local de 2 a C. de F. Llagostera, último del Campeonato Regional de Afi-

Y del Palamós, ¿que? Pues bien, quedaremos clasificados. O mejor, podemos quedar clasificados si la desmoralización no cunde entre nuestros jugadores. Tenemos, si no un gran equipo, si buenos elementos. Cierto que hemos perdido partidos. Pero de quien ha sido la culpa, ¿de los jugadores, que en Vich, en Mollet, en Calella, en Arenys, lograron dos goles de ventaja? ¿Ha habido algún equipo que haya logrado tantos éxitos iniciales como han logrado nuestros muchachos en campos contrarios? ¿Ha sido culpa de ellos o del Sr. que técnicamente los había de dirigir cuando con esta ventaja

tenian el partido ganado? Ha habido fallos y errores. El error es cosa humana; corregirlos es de sabios. Desesperarse es fácil; afrontar los inconvenientes es de hombres. Criticar es alegre; construir es sacrificio. Puede y debe jugar el amor propio siempre que este amor propio redunde en beneficio del club. Pero ha de considerarse como un bagaje fastidioso cuando con él se origina un perjuicio, y en consecuencia, a echarlo por la borda. En dirigentes y dirigidos.

Y como en todos hay moral, hay desinterés, hay un gran amor a nuestros colores, hay ganas de hacer algo y bien, de ahi que podamos afirmar ¡Nos clasificaremos! — \$TOOP.

Con tal de tranquilizar de un modo definitivo a todos aquellos socios y simpatizantes que temían la correspondiente sanción por la supuesta indebida alineación en el equipo local de nuestro juga-

Población.....

Ε.	P	F. C. P.
	_	r. C. P.
3	3	34 26 23
3	4	51 30 21
3	4	42 28 21
2	5	45 36 20
4	5	41 28 18
2	6	38 30 18
4	5	23 26 18
1	7	29 27 17
3	6	40 48 17
2	7	38 44 16
1	8	27 31 15
0	10	39 39 12
2	9	29 34 12
2	9	27 37 12
1	11	32 44 9
3	11	18 45 7
	3 3 3 2 4 2 4 1 3 2 1 0 2 2 1	3 3 4 3 4 4 5 5 4 5 5 2 6 4 5 7 1 3 6 2 7 1 8 0 10 2 9 2 9

CLASIFICACIÓN

Resultados del domingo.— 3 Calella-Júpiter 2; 3 Guixols-La Cava 2; 2 Recreativo-Horta 4; 5 Figueras-Reus 0; 4 Vich-Pueblo S. 2; 5 Amposta-Palamós 0; 4 Moncada-Arenys M. 0; 1 Vilafranca-Mollet 3.

Concurso futbolístico de ANCURA

De los ciento dos Boletos recibidos la pasada semana para el popular Concurso de ANCORA, que patrocinaba el Bar LA PLAYA local social de la U.D. Guixolense, seis concursantes acertaron el resultado exacto: Carmen Riera, Jaime Lladó, María Altarriba, Francisco Carbó, Jorge Budó y Lolita Juncá, resultando ganadora del sorteo correspondiente, la señorita María Altarriba, San Juan, 25, la cual podrá celebrar la victoria guixolense en el popular Bar La Playa.

El próximo domingo nuestro Club se desplaza a Barcelona para contender con el Júpiter, necesitando los dos puntos; si no se quiere ver alcanzado en el primer lugar. El pronóstico es difícil, y para dicho encuentro, la casa NOVEDADES GRAU, obsequiara ai ganador dei Concurso con un bonito regalo apropiado para la festividad de Reyes, a elegir para niño ó niña, según preferencia. Adquiera ANCORA, y remita el correspondiente Boleto en NOVEDADES GRAU, Rutlla, 19, casa especializada en Confecciones para la infancia y juguetes.

concurso fuíbolistico de ANCORA

Jornada correspondiente al 6 de Enero de 1952 Patrocinado por NOVEDADES GRAU, Rutlla, 19 — Tel. 226

PREMIO: Un regalo propio para Reyes

Júpiter - Guixols

Nombre..... Calle

GOL